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Fußgängerzone Wolfsschlucht 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1450 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Ist dem Magistrat bekannt, dass die Fußgängerzone Wolfsschlucht (Abschnitt 

zwischen Wilhelmstraße und Opernstraße) unter Missachtung der Beschilderung 

vermehrt von nicht berechtigten Fahrzeugen befahren wird, um auf kürzestem 

Weg den Ständeplatz zu erreichen? 

 

2. Gab es diesbezüglich Beschwerden von Anliegern? 

 

3. Wenn ja, wie hat der Magistrat darauf reagiert? 

 

4. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, nicht berechtigte Fahrzeuge vom 

Befahren der Fußgängerzone im genannten Bereich abzuhalten? 

 

5. Wie wird die Einhaltung der geltenden Verkehrsregeln in diesem Bereich 

überwacht? 

 

6. Besteht die Möglichkeit, in diesem Bereich den Kontrolldruck zu erhöhen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




